
ATA DE REUNIÃO ATENDENDO AO REQUERIMENTO N * 29/2021 DE AUTORIA DO 
VEREADOR MARCELO MACEDO, REALIZADA ATRAVES DE VIDEO CONFERÊNCIA NO 
DIA DEZOITO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E UM (18-02-2021). 

Ao décimo oitavo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, na Câmara 
Municipal de Mariana, às quinze horas e cinquenta e cinco minutos, realizou-se a 
reunião atendendo ao requerimento nº 29/2021 de autoria do vereador Marcelo 
Macedo foram convocados o Sr. André Lima Belico, Secretário Municipal de Obras, Sr. 
Cristiano Cassimiro Secretário Municipal de Turismo, Antônio Marcos Ramos Freitas 
Chefe do Demutran e Secretário Municipal de Defesa Social, e os convidados Rodolfo 
Pereira Pereira, Chefe do Departamento de Fiscalização e Postura, Tone Junior 
Faustino Coordenador da Rodoviária, os representantes das Associações de Moradores 
dos Bairros Vila do Carmo e São Pedro para tratar sobre Pátio e Instalações da 
Rodoviária de Mariana. Estiveram presentes: os vereadores José Antunes, Edraldo 
Ramos, Mauricio Borges e Ricardo Miranda, os Secretários André Belico, Antônio 
Marcos Ramos Freitas, e Cristiano Cassimiro, e os convidados Ronan Henrique Mendes 
Dias, Presidente da Associação dos Moradores do bairro São Pedro, Nerci Florentina de 
Moura Barbosa Sócio-proprietária do Hotel Brasil Real e moradora do bairro Vila do 
Carmo, Tane Chiriboga proprietária da Avenida Palace Hotel e moradora do bairro Vila 
do Carmo, Maria de Fatima Guerra moradora do bairro Vila do Carmo e Dimas da 
Conceição Guerra morador do bairro Vila do Carmo ABERTURA: Em nome de Deus de 
todos os cidadãos Marianenses Marcelo Macedo declarou aberta à reunião. Em 
seguida pediu que fosse lido pela secretária o requerimento. Posteriormente Marcelo 
Macedo agradeceu a presença de todos e explicou que fez o requerimento em relação 
a rodoviária porque há anos são realizadas várias indicações e requerimentos por parte 
de vários vereadores. Onde foram pedidas resoluções para a Rodoviária, que vem 
prejudicando os moradores do São Pedro, Vila do Carmo e no sentido geral, todos os 
moradores da cidade de Mariana. Em seguida passou a palavra para os moradores, e 
dessa forma, com a palavra Ronan Presidente Da Associação do bairro São Pedro, 
primeiramente cumprimentou a todos e agradeceu pelo convite para poder participar 
da reunião e iniciou dizendo que não queria que suas palavras fossem tomadas com 
relação ao governo atual e destacou ser um problema de vários anos da comunidade 
próxima ao bairro São Pedro. Posteriormente disse que onde ele mora haviam muitas 
reclamações porque as pessoas costumavam usar o pátio da rodoviária como área de 
lazer, para atividades físicas, para poder estar com a família. E lembrou que depois da 
construção da pista de caminhada as reclamações diminuíram já que as pessoas 
possuem esta área para estar utilizando, porém, afirmou que o problema ainda existe, 
mas que as reclamações diminuíram. Continuando disse que se pegarmos a Rodoviária 
hoje, é possível perceber que houve uma péssima administração, e que existe um 
cargo que é o de chefe do Terminal Rodoviário que quando nomeado espera-se 
resultados e disse que entende que a rodoviária está passando por uma reforma onde 
muitas coisas vinham acontecendo e não se eram tomadas atitudes. Ressaltou ainda 
que houve uma falha da equipe que estava prestando serviços, falta de postura do 
gestor para resolução dos problemas e ressaltou que essa é a forma com que ele 
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enxerga a situação. Disse ainda que faltou equipe, liderança, ideias e propostas. E que 
a rodoviária estava inutilizável, em relação aos banheiros. Lembrou ainda que mora na 
entrada da cidade e por ser cidade histórica os turistas perguntam onde é a rodoviária 
e ao responder percebe descontentamento por parte das pessoas. Lembrou que 
quando se tem alguém para gerenciar um local e que ao invés de o local melhorar ele 
regride deve- se pensar onde está o problema, se é da equipe, da liderança, e se 
pensar o que está faltando. Salientou ainda que se fosse pensado isso por parte de 
quem está na gestão, não seria necessário estar realizando esta reunião hoje. 
Posteriormente afirmou que será difícil tirar os caminhoneiros e veículos pesados que 
estacionam no local, haja vista que o motorista que viaja precisa parar, sendo obrigado 
a parar pela lei, e deu exemplo que dependendo da carga o motorista não pode dirigir 
após as dez horas da noite, além do prazo determinado de descanso. Lembrou ainda 
que esses motoristas procuram áreas abertas e com facilidade de manobra. Diante 
disso, disse que o uso é inevitável e que não vê como proibir o uso, principalmente em 
relação a humanidade já que os caminhoneiros precisam de um lugar para descansar. 
Posteriormente ressaltou que a economia do país está em torno disso e que hoje 
quem mais ocupa o local é o caminhoneiro e que devemos pensar que o que está 
atrapalhando é o pessoal que está fazendo manutenção, que param o caminhão para 
concertar, e que normalmente são veículos pesados que possuem dificuldade para 
levar em uma oficina devido ao custo maior. Ressaltou ainda que o caminhoneiro que 
está de passagem não atrapalha o pátio. Além disso, disse que acha errado proibir o 
uso e que acredita que deveriam regulamentar o estacionamento no local. E deu a 
ideia de se montar um projeto e fazer a medição da área total e delimitar as áreas que 
seriam de lazer, regulamentar o estacionamento que seria para veículos pesados para 
atender as pessoas que estão de passagem e taxar diariamente. Além de se colocar 
uma placa proibindo a manutenção corretiva no local, passando segurança para os 
motoristas e gerando renda para o Município. Dessa foma, podendo ser revertida na 
manutenção do terminal rodoviário, reduzindo o custo da manutenção do local e 
controlando o que está sendo feito. Em seguida falou que para o terminal rodoviário 
seria necessário fazer uma vistoria, visita ao local para avaliação do que pode ser 
mudado e melhorado. Lembrou ainda que estão reformando a rodoviária e que é um 
local perigoso para as pessoas estarem. Disse que possui um DETRAN, bombeiro, 
circulação grande de pessoas, circulação de ônibus, dizendo que o maior problema foi 
falta de gestão e de ideias. Com a palavra Tânia moradora do bairro Vila do Carmo que 
primeiramente cumprimentou a todos e disse que o básico agora seria limpeza, 
iluminação e um guarda municipal para realização da vistoria do local. A respeito do 
estacionamento disse que poderiam colocar uma cancela para que algum funcionário 
controlasse os caminhões e disse que no seu ponto de vista a rodoviária esta 
abandonada. E concordou que deve sim haver um projeto como foi dito pelo Ronan, 
mas que precisavam começar pelo básico. Com a palavra Maria de Fátima moradora 
do bairro Vila do Carmo, disse que permitir o estacionamento de caminhoneiros no 
local traz insegurança para os moradores, pela presença de pessoas estranhas. 
Dizendo que o local não seria adequado, falando que existem postos de gasolina em 
que eles podem acomodar. Sobre as oficinas disse que deveria ter uma lei, e que 
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deveria ter iluminação no local como dito pela Tânia, presença de um guarda 
municipal no local para trazer mais segurança para a população. Ressaltou ainda que 
existem muitas melhorias a serem feitas para o bairro. Com a palavra Neci, disse que a 
rodoviária precisa de reformulação e que muitos hospedes no hotel tem reclamado, 
principalmente a respeito da caminhada a noite, pois muitos não gostam de ir na pista 
de caminhada. Em seguida disse que não só os caminhões mas agências de automóveis 
também deixam os carros no local. Além disso falou da área de lazer para as crianças 
concordando com a Maria de Fatima dizendo que não deve ser estacionamento de 
caminhões e que possui outros pátios para essas atividades, que a rodoviária deveria 
ser o pátio limpo e ter uma iluminação adequada. Com a palavra, André Dimas Gomes 
agradeceu ao convite para participar da reunião e disse que gostaria de ir contra a fala 
do Presidente da Associação do bairro São Pedro, Senhor Ronan, dizendo que acha 
vaga a opinião dele, pois irão entrar e sair diversos tipos de caminhoneiros. Além disso, 
ressaltou que o transito de caminhões é muito intenso, disse que muitas pessoas vão 
para aquela região fazer suas caminhadas durante o dia e durante a tarde e o 
estacionamento mesmo que seja regulamentado irá gerar transtornos. Com a palavra 
o Secretário Municipal de defesa social, Antônio Marcos Ramos Freita, primeiramente 
cumprimentou a todos presentes e disse que o sentimento que os moradores possuem 
em relação a rodoviária é o mesmo que ele, não só pelo fato de ter sido vereador na 
Câmara Municipal de Mariana e por várias vezes terem cobrado do Município uma 
atitude, com requerimentos mas também disse que como Guarda Municipal várias 
vezes esteve presente no pátio e no terminal rodoviário e disse que conhece de perto 
a situação e que todas as questões abordadas pelos moradores são fundamentadas. 
Disse ainda que a rodoviária é um local que ficou esquecido pelo poder público, que 
antigamente era um rodoviária muito bonita e que foi sendo deixada de lado por 
todas as gestões passadas. Ressaltou ainda que várias vezes enquanto vereador fez 
requerimento e enviou a Câmara pedindo obras, pedindo atenção, mas que é algo que 
depende de quem está no Executivo, se o Executivo não quiser fazer não irá acontecer, 
mesmo que se faça vários documentos e que se insista. Dessa forma disse que antes 
de vir para a reunião conversou com o Prefeito interino em exercício, Juliano Duarte 
sobre essa questão da rodoviária e disse que como muito bem colocado pelo Senhor 
Ronan, o local precisa ser regulamentado, ressaltando que foi o que Juliano disse em 
sua reunião e que é isso que irão fazer na rodoviária. Concordou ainda com os 
moradores em relação a iluminação do local e limpeza. E que ao regulamentar é 
possível que se faça a cobrança de um estacionamento para o uso do local. Referente a 
utilização do pátio disse que precisamos cuidar disso, haja vista que não poderão 
proibir as pessoas de utilizar o pátio, que deve haver a regulamentação e as pessoas 
precisam usar com responsabilidade, como todo local público deve ser usado, não 
como está sendo usado hoje e isso será rearranjado juntamente com a Secretaria de 
Obras. Em relação a segurança ressaltou o que Ronan disse, que existe uma lei que 
dependendo do horário os caminhoneiros não podem prosseguir viagem e que temos 
que ter o cuidado para não ter preconceito em relação aos caminhoneiros, já que eles 
trazem o alimento para nossas casas. E que pode haver um ou outro que não seja de 
confiança mas a maioria é pai de família, pessoas que estão lutando e trabalhando. E 
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se todos forem contra pode acontecer de não termos alimentos em casa, dessa forma 

não devemos proibir e sim regulamentar. E disse que caso queiram proibir também 

deve ser feita uma regulamentação junto ao Município. Mas lembrou que devemos ter 

cuidado porque podemos acabar tendo prejuízos e deu exemplo de ônibus que 

paravam na rodoviária e faziam lanches, mas que posteriormente os donos dos 

comércios no local criaram dificuldades, sendo assunto discutido em Câmara. Dessa 

forma foi retirada a parada na rodoviária e passaram a parar em Cachoeira do Campo, 

e assim perdemos lucros. Ressaltou que a maior importância no momento é a limpeza 

e iluminação no local. Posteriormente disse que os banheiros são limpos, mas são feios 

devido a falta de manutenção, além dos pisos antigos. Salientou que a rodoviária 

carece de uma boa obra de reforma e de regulamentação do estacionamento, pedindo 

apenas paciência pois medidas serão adotadas haja vista que eram cobranças que ele 

fazia enquanto vereador. Finalizando agradeceu ao convite e destacou a importância 

de a Câmara intermediar essa reforma e dar voz aos moradores dando razão aos 

moradores e ressaltando que enquanto poder público precisam cuidar do espaço que 

é de todos. Posteriormente Marcelo Macedo agradeceu as palavras do Freitas e 

concordando com suas palavras e disse ainda que Juliano Duarte foi feliz em coloca-lo 

na Secretaria de Defesa Social e que sabe que enquanto vereador nesta Casa cobrou 

muito em relação a Rodoviária e ressaltou ainda que passou da hora de serem 

tomadas atitudes e que acredita no seu trabalho e que este com certeza fará o melhor 

para os Marianenses e que com essas reunião poderão atender a população que 

anseia em ver a rodoviária limpa e segura, com boa iluminação. Posteriomente 

salientou que deixamos de ter outra opção para a prática de exercícios e que a idéia 

não é proibir e sim pensar em um local que se possa permiítir a permanência e realizar 

a regulamentação, mas destacou a importância de uma Guarda Municipal efetiva, 

garantindo a segurança do local e principalmente dos caminhoneiros que conhecemos 

a luta e que tanto sofrem nas estradas, haja vista que os caminhoneiros precisam fazer 

o transbordo e não podem ter acesso ao centro da cidade. Destacou que a idéia é a 

construção juntamente com o poder público e que precisam resolver essa situação, 

sentar mais vezes e conversar juntamente com os moradores. Destacou a importância 

de comunicar a comunidade quando se vai realizar uma obra. E que devem pensar em 

projeto que dê conforto e segurança para as pessoas que utilizam o local e que não 

poderia ouvir outra coisa vinda do Freitas já que estiveram juntos dois mandatos 

dizendo que sabe do comprometimento e compromisso dele para com a população 

Marianense e que acredita em seu trabalho frente a pasta de Defesa Social e que 

estarão ali para defender os interesses da população. Posteriormente passou a palavra 

para o Coordenador da Rodoviária Tone Júnior, que primeiramente cumprimentou a 

todos e agradeceu as falas dos moradores dos bairros e do Freitas destacando que é 

uma pessoa que tem um ótimo convívio com as pessoas da rodoviária e que sabe 

como funciona a administração da rodoviária. Em seguida agradeceu ao Ronan por 

suas palavras e afirmou que já vem sendo feitas formas de melhorar o espaço a muito 

tempo, disse estar feliz por finalmente a reforma da rodoviária sair e que sempre 

cobraram, salientou ainda que como os moradores não se sente à vontade com a 

situação além das reclamações das meninas da limpeza quando os caminhoneiros vem 
| 
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temos que pegar ônibus em trânsito, qual seria o melhor uso daquele espaço, 
ressaltou que são questionamentos de suas reuniões, se poderia ser um espaço 
terceirizado para restaurantes, para lojas de artesanato, sendo um ponto de parada, e 
que vem muito isso nas estradas federais e estaduais, sendo um ponto de comercio 
forte. Dando exemplo de Cachoeira do Campo que existem duas paradas. E lembrou 
que Tenente Freitas já fez vários requerimentos além da preocupação do prefeito 
Juliano Duarte no sentido de sinalizar a entrada de Mariana, não só a primeira entrada, 
mas como a entrada perto da APAE, da saída de Ponte Nova para que as pessoas 
cheguem na cidade sabendo onde estão chegando. E ressaltou que essas questões 
devem estar no projeto, além disso afirmou que está na pasta a trinta dias e que esta 
demanda está sendo trabalhada em conjunto. E destacou que o poder não pode ser 
isolado, ele deve ser conjunto. Além disso disse que conhece a seriedade do Marcelo e 
do Tenente Freitas diante dos dez anos trabalhados na Câmara. E destacou que em 
sessenta dias de governo muita coisa já mudou. Com a palavra Marcelo Macedo 
agradeceu as palavras de Cristiano e disse que acreditam no trabalho dele, que 
conhecem o currículo dele e que conhece o compromisso e comprometimento dele e 
que precisam de alavancar o turismo e dessa forma pensar no turismo, lembrando que 
já vivemos o ciclo do ouro e que agora vivemos o ciclo do minério e que uma hora o 
minério irá acabar e que dessa forma precisamos trabalhar no turismo e que este seja 
um turismo forte fomentado para melhorar a economia, construído com os 
empreendedores da cidade haja vista que rende muitos empregos. E em seguida 
agradeceu a Cristiano pela colaboração e ressaltou que o que precisar no Turismo 
pode contar com esta Casa. Em seguida disse ao Freitas que possui compromisso em 
resolver esse problema da rodoviária, haja vista que em Janeiro de dois mil e dezessete 
apresentou a essa Casa um requerimento juntamente com o vereador Edson 
Agoustinho pedindo que fosse implementado o apoio ao turista, um portal na 
rodoviária, estando com o requerimento em mãos. E posteriormente disse que tem 
certeza que farão com que o projeto se encaminhe. Com a palavra o Secretario de 
Obras, André Belico cumprimentou a todos e agradeceu a oportunidade de fazer parte 
dessa reunião e que por parte da Secretaria de Obras disse serem objetivos em suas 
ações tendo em vista que trabalham com o que é acordado com a população e 
solicitação do Prefeito. Em seguida disse que como já disseram a rodoviária não é só a 
entrada da cidade e que em Mariana ela realmente é a porta de entrada da cidade 
ressaltando que é uma edificação muito bonita e que merece tratamento, não só uma 
reforma mas também uma utilização objetiva do ponto de vista da cidade. Em seguida 
disse que já estão fazendo uma reforma na parte de cima do telhado e que irão fazer 
uma pintura de todas as estruturas e reforços em algumas lajes que já apresentam 
características de degradação. Posteriormente disse que essa reunião é muito 
importante porque depois dela irão pensar como será a utilização daquela área. Dessa 
forma se colocou a disposição para organização de como será esse projeto, disse ainda 
que agradecia mais uma vez a oportunidade e que precisavam trabalhar em conjunto 
com os vereadores e secretários para que as ações sejam coordenadas e que atendam 
a população, e afirmou que na parte de engenharia irá presar sempre pela melhor 
execução, com um produto duradouro para a cidade. Seguidamente Marcelo Macedo 



agradeceu as palavras do André Belico. Posteriormente, com a palavra o vereador 
Mauricio Borges cumprimentou a todos e disse ser importante a reunião e que quando 
estavam aguardando a visita técnica da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) disse 
que dois moradores se apresentaram pedindo para que tivessem um olhar 
diferenciado para a rodoviária e dessa forma disse que a rodoviária esta localizada na 
porta de entrada e que todos que passam tem a visão de nossa cidade a partir dela. 
Além disso, disse que como cidadão percebia sim um esquecimento do local e que é 
importante que como representantes da população reivindiquem e fiscalizem para que 
melhorias ocorram, além de funcionalidades. Ressaltou ainda que muitos carros e 
muitos veículos ficam parados no local sem necessidade, que deixam o carro para 
venda e disse que isso realmente deve ser regulamentado, que deve estar de uma 
forma organizada e parabenizou Marcelo Macedo pelo requerimento e afirmou que 
poderia contar com seu apoio e que estarão sempre prontos para cobrar do poder 
executivo para que essas ações sejam concretizadas. Com a palavra o vereador Edraldo 
Ramos parabenizou Marcelo Macedo pelo requerimento, agradeceu a todos por 
estarem participando da reunião e disse estar a disposição. Ressaltou que o Secretário, 
Freitas saberá conduzir bem e fará o melhor. Com a palavra o vereador Ricardo 
Miranda agradeceu a presença de todos e disse que a cidade possui limitações com 
relação a logística, demarcações de terrenos de propriedade privada e que isso torna 
difícil para adaptar ao crescimento da cidade e que com o crescimento do comercio as 
empresas acabam se apossando, como parte da rodoviária que é um bem público e 
que as empresas aproveitam do espaço, lembrando da Rua Cascalheira que as pessoas 
tratam como se fosse uma agência de automóveis lembrando que não podem admitir 
que isso aconteça e que devem ser adequadas, unindo o poder legislativo com o 
executivo para resolução desses problemas para chegar em um bem comum, fazendo 
com que a cidade seja referência em Minas Gerais. Com a palavra o vereador José 
Antunes parabenizou Marcelo Macedo pelo requerimento e que disse diante de todos 
os que passaram é um requerimento de grande importância e posteriormente 
cumprimentou a todos e disse que ouviu cada um atentamente e disse que é um 
grande problema a quantidade de caminhões e que ouvindo a Senhora Tânia disse que 
concorda que é fácil criticar, que é fácil tentar punir mas que tem que dar condições 
aos outros e que deve-se regulamentar, porém não acha viável cobrar, pois ao cobrar 
estacionamento existe uma grande responsabilidade pelos veículos que estão 
pagando, lembrando que já foi roubado um caminhão no local e que não se sabe o 
paradeiro e que se caso estivessem cobrando acredita que teriam que reembolsar. 
Além disso disse que todos vão querer pagar já que não se tem locais para deixar os 
carros em Mariana, disse que se fosse preciso pousar algum helicóptero para 
emergências no local não seria possível devido a grande quantidade de veículos. Disse 
que devem organizar de forma que não se utilize parte total da rodoviária e que 
Juliano Duarte já está tendo essa visão, já que é um prédio muito bonito e que estava 
abandonado e que quando se fala em colocar um portal, é necessário já que toda 
cidade possui um portal na situação que se encontra a rodoviária. Em seguida pediu 
licença para o presidente e questionou o tenente Freitas e o Secretário André Belico 



pedestres, lembrando que pedem desde o ano passado e que ontem acabou de cair o 
resto da ponte. Em seguida agradeceu ao presidente. Com a palavra, o vereador 
Marcelo Macedo pediu que esse projeto seja construído o mais rápido possível 
pedindo que os moradores tenham prudência, fazendo um projeto, apresentado aos 
moradores para depois executar as obras, para que não ocorra situações de 
questionamentos, pedindo a participação dos moradores para a construção do projeto 
resolvendo de uma vez por todas esse problema. Com a palavra Freitas agradeceu as 
palavras de todos os vereadores e disse que estarão fazendo sua parte, indicando 
ações na rodoviária, fazendo o melhor, lembrando que tudo deve ser bem discutido de 
forma que se chegue em algum lugar, como mencionado pelo José Antunes é um 
espaço utilizado para resgates. E disse que trabalham juntos a Secretaria de Postura 
fazendo o melhor para a população e que devem sim conversar com tranquilidade 
para chegar em uma questão de melhoria para todos. Com a palavra Marcelo Macedo 
disse que pode ter certeza que irão cobrar dele e que ele terá uma resolução 
juntamente com os outros Secretários para transformar a rodoviária naquilo que ela 
realmente foi construída, em seguida fez um lembrete a André Belico, que toda ação 
gera uma reação em relação as obras do catete, em que está recebendo reclamações 
devido a poeira por parte dos moradores. Deixando o alerta, lembrando a importância 
de chamar a população antes devido a transtornos gerados, e dessa forma explicar a 
população e pediu que o secretario tome iniciativas para a resolução mais rápida do 
problema. Com a palavra o Secretario André Belico disse que bem colocada essa 
questão e explicou os motivos para a execução da obra daquela maneira, lembrou que 
foi feito um estudo onde existem regiões que devem ser tratadas e qual seria o 
material a ser utilizado para acabar com as trincas. E dessa forma a ideia era que a 
presagem fosse feita domingo de manhã porém ela se estendeu para segunda a noite, 
lembrando que não queriam atrapalhar o comércio local e a passagem de veículos 
ressaltando o transtorno de se fazer o asfalto durante o dia. Posteriormente deu razão 
ao Marcelo Macedo sobre informar a população e disse que para a Secretaria a ideia 
foi evitar transtornos de forma rápida e com excelência no trabalho, lembrando que 
vai acabar nos próximos dias e que não se findou devido a questões de tempo, em 
relação a chuva. Com relação a ponte de Constantino será feita uma vistoria da defesa 
civil no dia seguinte para identificar as causas do problema, mas que em paralelo já 
estão desenvolvendo um projeto básico para uma nova ponte, uma ponte de concreto. 
E paralelamente a isso irão colocar uma ponte tubular para que as famílias que ali se 
encontram não fiquem isoladas como estão hoje. Com a palavra o vereador José 
Antunes agradeceu o empenho do Secretário e questionou o horário para estar 
presente, dessa forma André disse que provavelmente as nove horas da manhã, e que 
iria alinhar. Posteriormente José Antunes deu uma sugestão sobre a obra do Catete 
que se fosse possível pediu para colocar um caminhão pipa devido a poeira. 
Seguidamente André Belico agradeceu e disse que irão providenciar. Em seguida 
Marcelo Macedo agradeceu a presença de todos. E disse aos moradores que estão a 
disposição para encontrar o caminho junto com a população e que estará cobrando 
dos Secretarios até que haja uma resolução. 
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Encerramento: não havendo mais nada a tratar O vereador Marcelo Macedo, em 
nome de Deus e de todos os cidadãos Marianenses encerrou a sessão às dezessete 
horas e vinte e cinco minutos. 
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